







この年の暮を  
さう越すかと

商人等の不景氣な顔

ぼろ隠して賣れるコート

ウチの店は時代とは別で、いつになつたて、要るものは要るんだから。云ひたげに銀邊りの洋物屋では店一杯にかなり高級な品物を陳べてある。かと思ふと「何も買本位です。第一今年の冬物需要が例年より一月以上も遅れてやつたこの頃必要に迫られて買ふといふ風の客の多い見てもつく時代の相が現はれます」。

一流のデパートメントストー

アでは、さうしたお客様を迎へるに全力量を擧げてゐる。兎も角も着物でも

装身具でも家具でも總て賛美品の販行が極く一部に限られ、さうした商店の寂しいのは事實だ。賛美品賣行の悪いのには金持連の世の中に對する

遠慮さいふこそが影響して居るの

でよく、欲いものでもコソソリ内緒で買込むといふ有様である。流百貨店の現況は

綿物も木綿物も總て原料高値の關係で夏の豫想相場よりも割り高くなるが、二十回位の高等品は千枚に就き十枚位の割合でなければ

洋服に止まらず、今年は婦人コト

不思議な程に買れてゐる。『餘りに買られるので、いろ／＼観察する店員はいふ例の關税上りが決定されれた當時飛ぶやうに賣られた洋服附屬品や舶來の上等靴、貴金属の装身具

蓄音機、寫真器等は其後需要がバツタリ止まって

實際にはまだ値上げしてゐる様子です』

愛知縣名古屋市居住菱田新次

は遊蕩の巷に常に出入して評判も

より善くなかったが馴染の藝術者に振

るものまでがちつとも賣れない、た

だ前年來肌馴した舶來の上質シャツして其のまま何れへか逃亡した

### 名古屋の八人切り

この年は時代とは別で、いつになつたて、要るものは要るんだから。云ひたげに銀邊りの洋物屋では店一杯にかなり高級な品物を陳べてある。かと思ふと「何も買本位です。第一今年の冬物需要が例年より一月以上も遅れてやつたこの頃必要に迫られて買ふといふ風の客の多い見てもつく時代の相が現はれます」。

▲東京電報 北米通信

外務省は大蔵省が來年度豫算編成に渡伯旅券査證拒絶

神戸駐劄のブラジル領事は本國政府よりの命令であると稱し突然ブラジルの移民査證發給を拒絶するに及んで千餘人の渡航移民は日下立往生の姿であるが外務省では直ちに駐劄大使に訓電を發して説明を求める

赤松民謡長はこれに關して『若し

これが米國の排日移民法に相應呼

しての日本によりては一大問題であ

る』と聲明した

たるものであるとするならば國家と

往生の姿であるが外務省では直ちに

駐劄大使に訓電を發して説明を求める



